

# Un stage animé par des peintures

(/id278039/article/2021-07-23/un-stage-anime-par-des-pointures)



Publié: 23 juillet 2021 à 16h02

🕒 2 min

Partage :



L'association Cuivres en Ardennes organise son habituel stage d'été en marge du festival. Cet événement qui rassemble des musiciens de toutes générations existe depuis 15 ans. Il a été créé à l'initiative de cinq anciens élèves du conservatoire de Reims. Parmi eux Cyril Potron, directeur de l'harmonie municipale de Sedan : « *Nous venions de terminer notre cursus au conservatoire et nous souhaitions mettre sur pied un projet pour nous retrouver et transmettre notre passion à de jeunes musiciens de tous horizons.* » C'est ainsi qu'est née l'association Cuivres en Ardennes. Le premier stage a eu lieu en 2011, à l'ermitage Saint-Walfroy de Margut. « *Par la suite, nous l'avons organisé à Mouzon et Haybes, puis à Stenay ces dernières années.* » Les participants n'avaient encore jamais posé leurs instruments à Sedan. « *Cette année, nous avons 67 stagiaires âgés de 7 à plus de 60 ans.* » Ils sont issus des différentes écoles de musiques et conservatoires du Grand-Est mais aussi du Nord, du Luxembourg, de Bruxelles, de Lyon et même de Marseille. « *Certains viennent juste pour s'amuser en faisant de la musique, d'autres pour se perfectionner* », raconte Cyril Potron. L'encadrement est de très haut niveau avec notamment des musiciens d'envergure internationale. « *Des jeunes qui préparent les concours d'entrée aux grands orchestres viennent exprès pour apprendre auprès de ces peintures.* »

